
VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA – I CONVOCAZIONE 

 

 

Verbale di Assemblea Ordinaria del 07/12/23 

 

L’anno 2023, il giorno 07, del mese di dicembre, alle ore 10:30, presso l’aula T-U situata al IV piano del II 

Edificio polifunzionale, si è riunita l’Assemblea ordinaria dei Rappresentanti del Consiglio degli Studenti. 

Assume la presidenza dell’Assemblea la dott.sa Mottola Nicoletta, verbalizza la dott.sa Iacovino Elena. 

L’Assemblea è stata regolarmente convocata mediante avviso tramite e-mail contenente il seguente o.d.g.: 

 

• Intervento del Rettore Prof. Luca Brunese; 

• Aggiornamento sulle elezioni suppletive tenutesi il 29 e 30 Novembre 2023; 

• Revisione dei dati raccolti sull'opinione degli studenti della sede di Pesche (IS) in materia di trasporti 

e fruizione del servizio; 

• Aggiornamento proposta di potenziamento delle navette per gli studenti di Medicina che transitano da 

e verso località Tappino (effettuata in data 20/11/2023); 

• "Sala Rappresentanti" con aggiornamenti sui progetti avanzati dagli studenti; 

• Manutenzione e potenziamento rete wi-fi e rete elettrica aule e aula studio; 

• Chiarimento del riconoscimento dei CFU per i Rappresentanti degli studenti; 

• Proposta di sportello psicologico; 

• Visita ANVUR; 

• Varie ed eventuali. 

 

Alle ore 10:30, nell’aula T-U situata al IV piano del II Edificio polifunzionale, trascorsa oltre mezz’ora 

dall’orario stabilito nell’avviso di convocazione, sono presenti n° 8 rappresentanti su n° 13: 

▪ Nicoletta Mottola 

▪ Elena Iacovino 

▪ Manuel Petrucci 

▪ Tiziano Di Gioia 

▪ Claudia Canella 

▪ Andrea Latessa 

▪ Marius Nicolae Popa 

▪ Sara Bispini 

 

Il Presidente rileva che il numero dei presenti raggiunge quello richiesto per la validità delle assemblee in 

prima convocazione. Dichiara, pertanto, che l’Assemblea è validamente costituita al fine di deliberare su 

quanto posto dall’ordine del giorno. 

Sono presenti, inoltre, il Magnifico Rettore prof. Luca Brunese, il Direttore Generale dott. Barbieri Valerio. 

 

 

1. Primo punto all’ordine del giorno: Intervento del Rettore Prof. Luca Brunese. 

Il Magnifico Rettore prof. Luca Brunese interviene ritenendosi soddisfatto delle osservazioni svolte 

sui primi due giorni di visita ANVUR; sottolinea poi quanto sia importante la spontaneità da parte di 

tutti coloro che verranno coinvolti. Egli stesso incentrerà il suo discorso iniziale sul ruolo degli 

studenti. Il Magnifico Rettore prof. Luca Brunese chiede se sono evidenti i cambiamenti, anche 

strutturali, che stanno apportando alle varie sedi dell’Ateneo. 

 

 



2. Secondo punto all’ordine del giorno: Aggiornamento sulle elezioni suppletive tenutesi il 29 e 30 

Novembre 2023. 

Il presidente Nicoletta Mottola conferma il raggiungimento del quorum alle elezioni tenutesi il 29 e il 

30 novembre. Nonostante questo, precisa però il numero esiguo di studenti votanti rispetto a quello 

delle elezioni precedenti. In conclusione, però si sottolinea il raggiungimento di n°130 rappresentanti 

ca. all’interno dell’Ateneo. Il presidente mostra anche come siano, sin da subito, presenti 

rappresentanti anche nei corsi attivati nell’anno accademico 2023/24. Il Consiglio degli Studenti vedrà 

inoltre partecipi tre nuovi studenti eletti. Sicuramente il polo universitario che bisogna raggiungere 

con più efficienza è quello di Termoli in cui non sono stati eletti dei rappresentati ma sono presenti dei 

portavoce non eletti a causa della loro mancata presentazione entro i limiti delle elezioni. 

 

 

3. Terzo punto all’ordine del giorno: Revisione dei dati raccolti sull'opinione degli studenti della sede di 

Pesche (IS) in materia di trasporti e fruizione del servizio. 

Il presidente Nicoletta Mottola espone diverse problematiche riportate dagli studenti riguardanti le 

navette che permettono di percorrere la tratta Campobasso-Pesche. In particolare queste concernono 

l’inefficienza dei mezzi di trasporto, in quanto non moderni. Il Direttore Generale dott. Valerio 

Barbieri interviene chiedendo se, dopo alcune sollecitazioni fatte dall’Ateneo, ci siano stati dei 

miglioramenti. Il presidente Nicoletta Mottola risponde in modo affermativo mostrando però come tali 

migliorie siano durate esclusivamente il tempo di una settimana per poi riportare gli studenti ad una 

situazione uguale a quella precedente. Il Direttore Generale dott. Valerio Barbieri conclude mostrando 

la volontà pratica dell’Ateneo nell’intervenire nuovamente con solleciti e soluzioni in collaborazione 

con la ditta di trasporti. Il Consiglio degli Studenti si tiene attivo nel recepire tempestivi aggiornamenti. 

 

 

4. Quarto punto all’ordine del giorno: Aggiornamento proposta di potenziamento delle navette per gli 

studenti di Medicina che transitano da e verso località Tappino (effettuata in data 20/11/2023). 

Prende la parola il rappresentante al CdA Marius Nicolae Popa, studente in medicina, esponendo come 

i fruitori delle navette che percorrono la tratta Campobasso-Tappino siano nettamente superiori alle 

disponibilità che i numeri di navette e le corse permettano. Il Direttore Generale dott. Valerio Barbieri 

risponde esponendo delle novità riguardanti i trasporti, in particolare in rapporto con il comune di 

Campobasso. Sembra infatti che quest’ultimo si stia mostrando disponibile a fornire un ampliamento 

dei numeri dei mezzi di trasporto, rendendolo così più efficace, con la possibilità di usufruirne anche 

in modo gratuito. Interviene nuovamente il rappresentante al CdA Marius Nicolae Popa mostrando 

come, in seguito ad un confronto con la responsabile del Coordinamento Servizi Studenti dott.ssa 

Delmedico, vi sia l’impossibilità di ampliare il numero delle fermate. Tale tesi è sostenuta anche dal 

Direttore Generale in quanto, già precedentemente, sono stati ammoniti nel tentativo di apportare 

questa modifica. Il Direttore Generale invita quindi il CDS a presentare una proposta al comune di 

Campobasso. L’Ateneo si mostra garante di tale proposta in quanto considera la possibilità di 

completarla, sempre in collaborazione con il comune, fin dove possibile. Il Direttore Generale informa 

anche il CDS dell’ingresso all’interno della Commissione di Giudizio della gara d’appalto (che si 

svolgerà a fine anno) inerente ai trasporti del professor Capalbo. 

Il Direttore Generale propone di incrementare la proposta del CDS anche rintroducendo la questione 

della creazione della “rotatoria sul Mama’s”. Eventualmente il Direttore Generale invita anche il 

Consiglio a creare una delegazione di rappresentanti che sia disposta ad entrare in contatto con il 

sindaco per sollevare nuovamente la questione anche in presenza. In conclusione vi è quindi la 

richiesta da parte del Magnifico Rettore prof. Luca Brunese e del Direttore Generale dott. Valerio 

Barbieri di una proposta scritta riguardante i trasporti di Campobasso e la costruzione della rotatoria. 

 



 

5. Quinto punto all’ordine del giorno: Chiarimento del riconoscimento dei CFU per i Rappresentanti 

degli studenti. 

Il presidente Nicoletta Mottola analizza uno dei verbali del Senato Accademico risalente al 2016. In 

particolare, si sofferma su quest’ultimo in quanto, all’interno della seduta corrispondente, viene trattata 

la questione riguardante il riconoscimento dei CFU agli studenti interni alla rappresentanza, i quali 

ammontano al numero di 2. Tale argomento verrà trattato nuovamente in una seduta del Senato 

Accademico del 2022 in cui questi ultimi verranno ampliati al numero di 3 per facilitarne il 

riconoscimento, in quanto, all’interno dell’Ateneo, i CFU attribuiti agli esami ne rispettano i multipli. 

Il presidente Nicoletta Mottola espone la mancata informazione fornita ai rappresentati in merito a tale 

argomento. Dagli organi a cui i CFU vengono riconosciuti nel 2016 erano esclusi i rappresentati al 

Consiglio degli Studenti, al Corso di Studi, al Senato Accademico e al Dipartimento. Con la modifica 

apportata nel 2022 vengono però inclusi i rappresentanti al Senato Accademico e al Dipartimento. Il 

presidente Nicoletta Mottola si fa portavoce del Consiglio e mostra un disaccordo dei membri nei 

riguardi del loro mancato riconoscimento. Interviene il Direttore Generale motivando la scelta 

pregressa in quanto il CDS viene identificato come “organo autonomo”, ma, in conclusione, il 

Magnifico Rettore prof. Luca Brunese e il Direttore Generale dott. Valerio Barbieri si trovano in 

accordo sul riflettere nuovamente sulla questione. 

Il rappresentante al Senato Accademico Manuel Petrucci propone l’eventualità di attuare tale 

riconoscimento esclusivamente nei conforti dei membri del Consiglio che rispettano il 90% della 

presenza pur avanzando delle rimostranze riguardo tale provvedimento. Il Magnifico Rettore prof. 

Luca Brunese chiede se qualcuno dei membri del Consiglio riveste altre cariche in cui tali CFU 

vengono riconosciuti. Il presidente Nicoletta Mottola invita comunque i vari membri a prendere 

visione delle procedure per la richiesta di tale riconoscimento presenti nel verbale del Senato 

Accademico risalente al 22 marzo 2022. Inoltre, invita caldamente il Consiglio a leggere la carta dei 

diritti dello studente e il regolamento del CDS. Tra gli argomenti presenti vi è la giustifica, da parte 

dell’Ateneo, delle assenze a corsi o lezioni per presenze ai consigli dei diversi organi di Ateneo.  

 

 

6. Sesto punto all’ordine del giorno: "Sala Rappresentanti" con aggiornamenti sui progetti avanzati dagli 

studenti. 

Il presidente Nicoletta Mottola interviene ribadendo al Consiglio la volontà di ottenere, all’interno del 

II Edificio polifunzionale, uno spazio per la rappresentanza. Quest’ultimo potrebbe fungere da punto 

informazioni. In conclusione, sono state attuate le procedure di richiesta attendendo un responso da 

parte dell’amministrazione universitaria. 

 

 

7. Settimo punto all’ordine del giorno: Manutenzione e potenziamento rete wi-fi e rete elettrica aule e 

aula studio. 

Il presidente Nicoletta Mottola riporta nuovamente le difficoltà nelle connessioni tramite wi-fi e rete 

elettrica nei vari edifici universitari con la promessa di fissare un incontro con la Direzione per 

discutere separatamente della questione. 

 

 

8. Ottavo punto all’ordine del giorno: Proposta di sportello psicologico. 

Prende la parola il Magnifico Rettore prof. Luca Brunese esprimendo la disponibilità dell’università 

ad un incremento e un miglioramento dello sportello psicologico. In particolare, vi è la volontà di 

convocare un nuovo incontro con la professoressa Baralla per ampliare il servizio fornito. Lo sportello 

permette infatti un numero prestabilito di incontri per poi continuare, per chi fosse necessario, in modo 



autonomo. Il Magnifico Rettore prof. Luca Brunese vuole incrementare tale progetto con nuove 

agevolazioni relative anche alle sedute posteriori a quelle prestabilite. La proposta avanzata dalla 

professoressa Baralla al Magnifico Rettore, in merito a tale agevolazione, è uno prezzo vantaggioso 

per le sedute successive, mentre Il Magnifico Rettore vorrebbe finanziarle interamente. Il Magnifico 

Rettore prof. Luca Brunese chiede inoltre al CDS una collaborazione in sostegno a tale proposta. In 

conclusione è quindi necessario richiedere un nuovo incontro con la professoressa Baralla, esteso 

successivamente agli studenti stessi in cui il presidente Nicoletta Mottola si impegnerà a comunicare 

il funzionamento di tale progetto insieme alla docente. Tale incontro dovrebbe essere preferibilmente 

svolto intorno al mese di marzo. 

 

 

9. Nono punto all’ordine del giorno: Visita ANVUR. 

Il Presidente Nicoletta Mottola interviene confermando la tesi del Magnifico Rettore esposta nel punto 

1. degli o.d.g.. Alcuni dei membri presenti terranno, in data 12/12/23, un ulteriore incontro con 

l’ANVUR. 

 

 

10. Decimo punto all’ordine del giorno: Varie ed eventuali. 

Public Speaking 

Il Magnifico Rettore prof. Luca Brunese propone di ampliare il corso di public speaking tenuto dalla 

professoressa Fiorentino. Il presidente Nicoletta Mottola mostra come questa proposta sia già stata 

avanzata da alcuni membri della rappresentanza, in particolare in collaborazione con la vicepresidente 

dell’associazione studentesca “Omnia”, Sharon Santella. Il Magnifico Rettore propone di aprire un 

corso aperto al pubblico diviso su diversi livelli di preparazione, così da permetterne la fruibilità, 

incentrandolo sia sulla comunicazione verbale che su quella non verbale. In conclusione, l’intero 

Consiglio accoglie tale proposta impegnandosi nel suo raggiungimento. 

 

Spazi di studio nella sede universitaria di Pesche 

Il presidente Nicoletta Mottola riporta il parere di diversi studenti frequentanti la sede di Pesche, i 

quali lamentano la mancanza di uno spazio universitario da dedicare esclusivamente allo studio. Il 

Direttore Generale interviene sostenendo che, così come esposto nei precedenti Consigli, ci sarà 

l’ampliamento del numero di collaboratori all’interno delle biblioteche, a Campobasso come a Pesche, 

consentendo un aumento degli orari e quindi una possibile risoluzione del problema. In conclusione il 

Direttore Generale chiede ai membri del CDS quali potrebbero essere i giorni migliori in cui inserire 

tale ampliamento. 

 

Ampliamento del progetto Beneficus 

Il rappresentante al Senato accademico dott. Manuel Petrucci e il rappresentante al CdA Marius 

Nicolae Popa propongono di ampliare il progetto creato dal CUS “Beneficus” che permette la raccolta 

di beni di prima necessità destinati alla donazione. L’ampliamento della proposta da parte dei due 

rappresentanti consiste nel raccogliere sia beni di prima necessità, consegnati a Beneficus, sia 

giocattoli, destinandoli invece alla Croce Rossa. In conclusione i rappresentanti si impegneranno nella 

realizzazione di tale proposta ma, data la vicina scadenza del progetto, non si hanno certezze nel suo 

raggiungimento. 

 

Garante d’Ateneo 

Il presidente Nicoletta Mottola precisa la funzione della figura del Garante d’Ateneo. Riconosciuto nel 

dottor Vicenzo Cardellicchio, si trova al suo primo incarico ed ha il compito di intervenire nelle diverse 

questioni di Ateneo. Il presidente Nicoletta Mottola espone come, se fosse necessario, il Consiglio 



potrebbe considerare una possibile convocazione. Interviene il rappresentante al Senato Accademico 

Manuel Petrucci precisando che, nel percorso di risoluzione dei problemi, è più opportuno convocare 

in prima istanza il CUG, dove il rappresentante degli studenti in carica è Andrea Latessa. Inoltre, anche 

gli stessi rappresentanti possono adempiere a garantire un sostegno nelle diverse problematiche 

presenti all’interno dell’Ateneo. L’esempio riportato dal rappresentante al Senato Accademico 

riguarda in particolare diverse situazioni di bullismo: una di queste presente nel dipartimento Susef, 

in cui è stato necessario l’intervento dei rappresentanti di dipartimento. Interviene la rappresentante 

Sara Bispini informando il Consiglio anche della presenza di una situazione simile nel dipartimento di 

Economia. Il presidente e il rappresentante al Senato Accademico si impegnano ad approfondire tale 

tematica in separata sede con la rappresentante Sara Bispini. 

 

 

Null’altro essendovi da discutere e da deliberare e nessuno chiedendo la parola, il Presidente dichiara sciolta 

l’Assemblea alle ore 12:30 previa stesura, lettura e approvazione del presente verbale. 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

 

 

 

 

 Il Segretario         Il Presidente 

 

 


